

校長室より いっぴく

令和4年7月13日
長瀬小学校
校長室だより
No.6

6月末は記録的な暑さが続いたり、梅雨明けに雨が降る天気が多かったりと、例年と違う気候に温暖化の影響かと思う日々です。

第2回の「かぞくとチャレンジ 夜空を見ながら、星にねがいごとをつたえよう」にご協力いただき、ありがとうございました。日が長い時季、遅い時間に夜空の星を見ることにお付き合いいただき感謝いたします。親子で星座を見つけたり、夜空の星の多さに気付いたりした感想が書かれていました。今回も、数名を紹介します。



次回の「かぞくとチャレンジ」は、夏休み明けに提案します。どんなチャレンジになるかお待ちください。長い夏休みに入ります。ご家庭でお子さんとふれあいながら家族の絆を確かめる「かぞくとチャレンジ」の機会があったときには、ぜひ教えてください。

低学年

ママとよぞらを見ました。
気づき:はれてたけど、ほしがでてなかった。
母
夜空を一緒に見るのがあまりないのですが、今回は星が出てなかったので残念でした。星を見られるまで一緒に毎日夜空を見ようと思います。

低学年

パパとよぞらを見ました。
気づき:きれいだった。
父
久しぶりに星を見て結構いっぱいあるんだなと思いました。すぐに「きれい。」と子供から言っていたので、星が多く見られるんだなと感じました。

低学年

ママとよぞらを見ました。
気づき:ほしがすごくきれいでした。
母
普段よく見る星もあらためて見ると、星座も分かるぐらい、きれいに見えて、空気が澄んでいることが分かりました。

低学年

かぞくとよぞらを見ました。
気づき:うみのほうに小さな星があり、山のほうを見たらひこうきがとんできて、上を見たら空が水色で、まわりには星がきれいに見えました。7月7日は星がきれいに見えますように。
母
久しぶりに外に出て夜空を見ました。日が長くなり暗くなるのも遅いので、ちょっと明るいのですが、星がきれいに見え、山の方の夕焼けもきれいに見えました。

中学年

お母さんと夜空を見ました。
気づき:北の空にはくもがあって見えなかったけど、北と七星が見えました。
母
星を見せたかったので、晴れた日の夜に夜空を見ることにしました。北斗七星のことを調べてから、実際夜空を見ました。星がたくさんあるので、見つけるのが大変でした。

中学年

ママと夜空を見ました。
気づき:北斗七星を見つけました。星がきれいでした。また見たいです。
母
星座を見つけられて良かったです。月もきれいでした。今度は山の方に行って、ゆっくりと星座を観察したいです。

中学年

お母さんとお姉ちゃんと夜空を見ました。
気づき:星はすごくきれいでした。オレンジの星が見えなくて、すごく残念でした。

母

ちょうど今、4年生の理科で星座の勉強をしているおかげか、星に興味を持ち始めているようです。子供からオレンジの星を見つけないと言われましたが見つけれませんでした。なかなか夜空をじっくり見ることがないので、自然に触れる良い経験となりました。

中学年

お母さんと夜空を見ました。
気づき:星や月は、まっ暗じゃないと見えないし、飛行機が星と同じくらい光っていたということに気がきました。

母

夜風が気持ち良く、星もきれいで、心地よい時間でした。

高学年

お母さんと夜空を見ました。
気づき:空を見てのねがいは、たからくじで1億がほしいのと、世界のコロナがなくなってほしいことです。

母

宝くじで1億円とコロナ収束、どちらも規模が大きくてすごいなあと思いました。それでも、高額当選もコロナ収束もやっぱりどちらも切実な願いだと私も強く共感しました。

高学年

父と母と夜空を見ました。
気づき:父と母は、どちらも家族思いなねがいを星にいていたので、家族をととても大切にしているのが、よく分かりました。

父

当日はくもりで、星一つ見えませんでした。仕方がないので、飛行機の光に向かって願い事をしましたが、叶うかは不明です。

高学年

母と夜空を見ました。
気づき:南の空に沢山の星が見えました。ですが、北はあまり見えませんでした。

母

子供と星座の話をしました。一緒に星空を見ると、いつもいろいろな星座の話聞かしてくれます。

高学年

弟と夜空を見ました。
気づき:北斗七星が、ふだんとはちがう角度にあったこと(時間のせい)

弟

夏の大三角が、まだみえないこと。

高学年

母と夜空を見ました。
気づき:19:05ごろ外に出たら、まだ明るくて星が見えるか心配でしたが、ちょっと暗いところに移動して真上を見上げたら、星が見えたのでよかったです。

母

7月1日20時20分に外に出してみました。周りは真っ暗で星もたくさん見えました。きれいでした。夏から冬にかけて空を見るのが楽しい季節になりますね。

高学年

母と花火をしたとき夜空を見ました。
気づき:星と星の間にぴかぴかと光っている星があったのを私が見つけた。

母

今年初めての花火をしたときに、夜空を見上げたら、きれいな星がたくさん出て、少し感激しました。花火と夜空の星と両方きれいなものを楽しめました。